INFORME DE GESTIÓN

Segundo semestre 2022

Reuniones de Junta Comunal

Este segundo semestre de 2022 la Junta Comunal se reunió 6 veces (5/7, 22/7, 18/8, 29/9, 18/11 y 20/12). Dentro de los temas convocados a tratar por el Presidente se incluyeron la solicitud de permisos de venta gastronómica, solicitudes de permiso de área gastronómica, solicitudes de permiso de plataforma de esparcimiento, renovación de permisos de espacio público, entre otros.

A su vez, en dichas reuniones pedí la incorporación de temas que los vecinos y las vecinas de nuestra Comuna necesitaban. Entre ellos están:

- Tratamiento de problemas eléctricos en el barrio Catalinas Sur.
- Instalación del semáforo en Los Patos y Monteagudo.
- Situación de EEM Nº 06 DE 05.
- Conocimiento de la situación de la dirección de la Escuela Primaria 03 DE 04 "Juan María Gutiérrez".

Ciudad 4.0

Como se mencionó en el informe precedente, hacia principios de este año comenzó a funcionar Ciudad 4.0 en Parque Patricios, un espacio que pensé para estar en contacto con las demandas de los vecinos y a su vez un lugar de referencia para empresas y emprendedores del Distrito Tecnológico.

En ese sentido, en dicho lugar en este semestre recibí solicitudes de poda de árboles, arreglo de veredas, reubicación de contenedor de basura, solicitudes de uso del espacio público y permisos para eventos estándar.

A partir de que la subsede de Suarez continúa cerrada, y que el Gobierno de la Ciudad abrió una subsede comunal en el edificio ex Cruz de Malta de forma inconsulta a la Junta Comunal, consideré que tener un espacio de referencia con los vecinos y vecinas era de suma importancia en estos momentos de alejamiento de las estructuras estatales de los problemas de la gente de todos los días. En este sentido, en Ciudad 4.0 se recibe diariamente de 10 a 14hs, a cualquier vecino que necesite ayuda u orientación con algún trámite, incluso si el mismo es de carácter nacional o provincial, y no estrictamente de la Ciudad de Buenos Aires.

Memorial Parque Ameghino

El Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires junto a la Legislatura planificaron y votaron un proyecto de ley para la construcción de un Memorial por las víctimas del COVID-19 en el Parque Ameghino sin consultar a la Junta Comunal 4 ni al Consejo Consultivo. Es decir, votaron un proyecto de espalda a los vecinos y las vecinas de la Comuna y sin respetar la Ley 1.777.

En ese marco, participé de la audiencia pública correspondiente a este proyecto de ley para manifestar la forma en la que el Gobierno y la Legislatura pasan por encima de las Comunas y de la Ley 1.777. En el fondo es la discusión por la Ciudad que queremos. Tenemos que construir una Ciudad donde el sistema político escuche las demandas de la sociedad, que las propuestas surjan con consenso, de abajo hacia arriba. Una Ciudad que impulse la participación ciudadana y la Ley de Comunas. Una Ciudad que sea moderna, participativa, transparente, tal cual plantea su Constitución. Esta Legislatura debe levantar, acompañar, debatir y consultar las propuestas que surjan desde cada territorio y más aún cuando esas propuestas modifican la vida de los vecinos y las vecinas.

Visita DELTA3

Junto a Fernando Peirano, Presidente de la Agencia I+D+i, visité la empresa DELTA3 ubicada en el barrio de Parque Patricios. DELTA3 produce simuladores con realidad virtual para capacitación y entrenamiento industrial. Esta es la Ciudad que queremos, con producción que potencie la industria argentina.

Eventos y charlas

- → Participé como evaluadora de la convocatoria "SF EBT 2022 Apoyo a Emprendedores y Empresas de Base Tecnológica" de la Secretaría de I+D+i del Gobierno de Santa Fe. El SF-500 es un instrumento que potencia el vínculo entre el sistema científico y el sector productivo a través de iniciativas público-privadas. Un sistema que nuestra Ciudad debe implementar para generar más empresas y puestos de trabajo.
- → Fui invitada a participar del encuentro "Éforo Acciones para el Trabajo" de la Fundación Éforo para presentar la situación laboral y productiva de la Comuna 4 en particular y de la Ciudad en general.
- → Participé de la jornada "Día del Futuro" organizada por la Fundación Politeia y la Escuela de Política y Gobierno de la Facultad de Ciencias Sociales de la UCA. La economía del conocimiento es el eje de la cuarta revolución industrial y desde la Comuna 4 tenemos la oportunidad para recuperar el potencial productivo de nuestro país.
- → La Agencia I+D+i organizó diferentes talleres de pymes innovadoras y conversatorios sobre desarrollo urbano de los cuales participé comentando la experiencia productiva y emprendedora que existe en el Distrito Tecnológico como así también los desafíos, obstáculos y oportunidades que se nos presentan.

Estoy convencida de la importancia de contar con una Ciudad productiva y una Comuna 4 productiva y ese es el compromiso que tengo con mis vecinos y vecinas.